

EL HERALDO de GERONA

Domingo
31 de diciembre

PERIÓDICO INDEPENDIENTE DE AVISOS Y NOTICIAS

EL COMPLETO OLVIDO

El gobierno, las diputaciones provinciales, los ayuntamientos, todos lo hacen mal; ninguno cumple sus deberes, y en cuanto á las funciones electorales, ¡ah!, respecto á eso, el chanchullo se impone.

Así hablan las nueve décimas partes de los españoles, y puede que tengan razón; pero se olvidan de que ellos son los culpables, porque ellos son los primeros en faltar á sus deberes y abandonar sus derechos.

Prueba al canto. Va á practicarse la rectificación del padrón de vecinos, y se están realizando ya las operaciones propias de esa rectificación.

El padrón es la piedra angular de la administración de los intereses del común, y la base para la necesaria depuración del censo electoral.

Quien no figure como vecino, no puede ser elector.

De las actuales listas electorales deben desaparecer *de oficio* todos los que no son vecinos, y debe incluirse en ellas, también de oficio, á los que son vecinos y reúnen las demás condiciones exigidas por la ley.

Ya ven nuestros lectores si el asunto tiene importancia. Pues á pesar de tenerla, ni los partidos políticos, ni ninguna sociedad, ni ningún ciudadano, han hecho todavía nada para vigilar esa rectificación y para contribuir directamente á que el empadronamiento sea una verdad.

Y después nos quejaremos y no faltará quien ponga el grito en el cielo cuando se encuentre borrado de las listas electorales ó no pueda ser incluido en ellas.

LA ÚLTIMA NOTA

Todas las tardes, hiciera sol ó cayera copiosa lluvia, distinguíase aquella silueta de mujer, envuelta en su abrigo, apoyada la frente en los cristales del balcón, mirando á la calle donde circulaba la vida.

La famosa actriz no vivía la vida, sino un simulacro de la vida. Su voz, aquella voz armoniosa que tantos aplausos había conquistado en la escena, parecía ahora voz lejana repercutida por el eco.

En vano trataba de engañar á la muerte haciéndose la ilusión de que aún vivía, de que podía conquistar nuevos lauros escénicos; de que los hombres volverían, ébrios de amor, á quemar el incienso de su adoración ante el altar de su belleza.

¡Su belleza! Un sarcasmo de la suerte. Tuvo la breve vida de las flores. ¿Qué restaba de ella? Nada; un recuerdo muy vago.

Nada tan triste como el espectáculo de esas bellezas en ruinas que hablan de un pasado feliz, de una existencia alagüeña coronada de mirros y de rosas. Haber sido bella y hermosa; subyugar con una mirada los corazones; conquistar con una sonrisa los aplausos del público, y verse ahora escálida, flaca, sin llamar siquiera la atención del Galeno que la asistía y que no miraba en ella que «un caso» digno de estu-

dio; puede haber decepción mayor para una joven?

¡Qué triste caída la suya! Aquella legión de adoradores le volvieron la espalda tan pronto como sus megillas empezaron á palidecer. El público, aquel público que frenéticamente la aplaudía, también desertó, y los empresarios la aconsejaron que se retirase á tiempo de la escena, pues sus facultades artísticas decían visiblemente.

Pero en medio de tantos infortunios, quedóle un fiel amigo, su espejo; aquella luna veneciana que siempre respondía á sus consultas con esas frases: «Aún eres bella, aún puedes vencer». Más ¡ay! ahora ese fiel amigo también la engañaba; inútil era ensayar ante él sonrisas y miradas fascinadoras, pues sus labios cadavéricos sólo se plegaban en lúgubres muecas, y sus mortecinas pupilas sólo irradiaban miradas frías, petrificantes, que la causaban miedo.

La tarde, sobre todo, tenía para ella la amargura de una elegía. Siempre que el sol caminaba hacia el ocaso, una tristeza infinita se apoderaba de su alma, sol también apagado y vacilante que paso á paso se hundía en la tumba. Ese instante del anochecer, en que la naturaleza se tiende en voluptuoso éxtasis, no traía á la actriz sino decepciones y amarguras. En otro tiempo esa era la hora en que acudía al teatro á conquistar aplausos y sonrisas. Pero ahora todo había cambiado; se hallaba tan débil que no podía ya hacerse oír, y esclava de un termómetro que constantemente tenía en la mano, no osaba arriesgarse fuera de su habitación.

Su juventud se resistía á aquel ataque brusco de la muerte. Su alma combatía aún en las últimas trincheras de la vida.

—¡No quiero morir!—exclamaba con desgarrador acento lanzándose sobre el piano.

—¡No quiero morir!—seguna exclamando mientras sus manos recorrían débilmente las teclas del marfil.

El sentimiento artístico despertó en ella haciéndola olvidar la enfermedad. Y mientras el piano lanzaba notas débiles y tristes, que semejaban quejidos de un ave herida, ella, la actriz enferma, se creyó transportada al escenario de sus antiguas glorias; vió el teatro lleno de señoras y de caballeros pendientes de su voz, esperando el instante en que lanzase la última nota para prorrumper en aplausos.

Y la actriz inclinó hacia atrás la cabeza; aspiró con deleite el último resto de las fuerzas que aún conservaban sus ulcerados pulmones, entreabrió los labios sonriendo y lanzó una nota aguda ruidosa, que resonó en la solitaria estancia con lúgubre acento, como el último suspiro de un alma que agoniza.

Pero un acceso de tos interrumpió la voz de la artista y una gota de sangre enrojeció sus labios. Sus manos cayeron sobre sus rodillas, apoyó la frente sobre el marfil del piano, y quedó muerta, creyendo percibir en aquel instante el rumor de aplausos entusiastas.

Mariano Abril.



Cuerpo para teatro

Original y encantador, en raso de Parma. Vá escotado sobre un canesú de seda blanca, rayada con terciopelitos estrechos,

negros. El canesú sube prolongándose en un cuello derecho igualmente rayado con terciopelos y terminando en dos orejitas muy *chic*. Los delanteros se guarnecen dejando en cada uno un pliegue central de rico guipur que forma *panneau* bordado con terciopelo negro cuyo extremo inferior vá remitido en el cinturón.



El escote vá guarnecido con una berhta de terciopelo negro, bordado con seda Parma. Cuatro barritas de terciopelo sujetas con lindos botones por cada uno de sus extremos, colócanse paralelamente á través de los *panneaux* de encage.

Manga de codo, terminada por un volante en forma de raso blanco adornados con terciopelos en su contorno. Se corta en punta y se bordea con terciopelo sobre transparente de raso blanco.

Materiales: 3'50 metros de satín Parma; 50 centímetros de terciopelo para la berhta; 10 metros de terciopelillo estrecho; 1 metro de satín blanco y encage para los *panneaux*.

María.

UN BANQUETE

Con el fin de demostrar el aprecio que todo el cuerpo siente por las dignas autoridades, militar, civil, local y económica de la provincia y el agrado con que ha recibido de los individuos de la comisión de festejos en las pasadas ferias, la muestra de agradecimiento que por él siente, patentizada en una artística placa de plata y mármol, y con objeto de estrechar los lazos que de amistad y armonía existen entre los elementos civil y militar de esta ciudad, el regimiento de San Quintín obsequió en la noche del martes último á unos y otros, con un espléndido banquete muy bien servido en el hotel de Italianos; llegando á tanto la galantería de aquella brillante oficialidad, que dispuso que durante la comida diese un esejido concierto en el zaguan del hotel, la banda de música del cuerpo.

En una espaciosa habitación del hotel, fueron recibiendo los anfitriones á los invitados, y una vez reunidos, el señor alcalde hizo entrega al señor coronel de San Quintín del objeto antes mencionado, cruzándose con este motivo entre ambos, cariñosas frases, coreadas por los murmullos de aprobación de los presentes.

De allí se pasó al gran comedor, en el que estaba muy bien puesta una mesa en forma de U, capaz para más de cincuenta personas que fueron las que se sentaron á su alrededor. Los sitios, marcados con elegantes *menús* impresos, fueron ocupados en la siguiente forma, comenzando por la testera y continuando de izquierda á derecha por la parte exterior: general gobernador; gobernador civil y alcalde; delegado de hacienda y coronel de San Quintín; coroneles de la zona y Rosellón; don Juan Boxa y don Pedro Lliurella; comandantes Dabau y Tejeiro; don Adolfo Jaumeandreu y don Juan Antonio Espuñes y por la interior: tenientes coroneles Alzamora y Bruna; don Amado Camós y don Federico Bassols; comandante Lafuente y capitán Fábregas; ayudante del general y don Rafael Martell... y no recordamos más por su orden de colocación; por sus nombres sí; sabemos que estaban nuestro amigo don Antonio Montaner; nuestro compañero don José García; los capitanes, Calvo, Andia, Martí, Nouvilas, López, Olombra-da, Bandrés, Salgado, Fábregas, Gonzalez y García; los tenientes Lera, Serra, Cebriá, Igualada, Bruna, Allué, Oviedo, Amézaga, Gutierrez, Latorre, Rojas y Zamora; el médico Tato y el músico mayor Margarit.

La cordialidad y la animación fueron las verdaderas presidentas de la mesa; pues si la primera dirigió las conversaciones desde un principio, la segunda tomó su asiento presidencial á los primeros platos; cuya lista era la siguiente: hors d'œuvres; consomme á la royale, fritures variées, perdreaux au choux, poisson sauce tartare, petits pois á l'anglaise, filet, poubulet au balade, bouding, desserts assorties. Vins fins: Priorato, Jerez, Champagne. Café. Liqueurs. Cigarres de l' Havanné.

Al terminar la comida empezaron los brindis, iniciándolos el señor Lliurella que en nombre de los obsequiados dió las gracias por tanta atención como merecían, é hizo votos para que conservé Dios á Gerona tales autoridades y tal guarnición.

El señor Jaumeandreu leyó la siguiente improvisación, despues de hacer constar que no merecía el honor de ser oída dos veces y si solo en aquella ocasión en que el cariño todo lo perdona y todo lo acepta:

El *chiste* del *desayuno* me obliga siempre á brindar, (manera, al fin, de lograr que no pruebe ningún plato, pues le domina el pavor y le quita el apetito al que, cual yo, no es perito en pensar, ni es orador); mas como el *chiste* es razón que debo yo de acatar, no me hago de rogar y á Dios pido inspiración.

Amistad, compañerismo, disciplina, gran valor, baluarte del honor, gran amor al patriotismo; bizarros siempre al luchar, mucho espíritu y nobleza, perfección de gentileza del buen tipo militar. Esto sois, y es bien sabido, y así lo digo y lo siento, los que en tan feliz momento nos habeis aquí reunido, dando con ello lugar á una fiesta tan lucida que, Gerona, agradecida, siempre habrá de recordar.

Saludo de corazón en este grato momento, al bizarro regimiento que se batió con tesón en aquella tierra ingrata, que renegó de su madre para busca un mal padre que la explota y la maltrata

Brindo, pues, gozoso, al fin, por los jefes y oficiales, nuestros hermanos leales los bravos de San Quintín.

El señor Espuñes dijo que puede la prensa de Gerona no coincidir en determinados asuntos, pueden los periódicos allí representados hacerse la guerra en ciertas cuestiones, pero cuando se trata de demostrar la estima en que tiene al ejército de la patria, se presenta siempre unida, como en aquella ocasión «porque, dijo, le place su compañía, gusta de su trato, admira su valer y se honra con sus atenciones». Terminó brindando en nombre de aquellos periódicos, por el ejército de la nación y en especial por la brillante representación allí congregada.

El alcalde señor Catalá hizo un hermoso bosquejo de la célebre batalla de San Quintín, que dió nombre al regimiento, diciéndole que Gerona esperaba, y no en valde, que si fuese necesaria en días de prueba la heroicidad de todos sus componentes, harían estos honor al nombre que lleva el cuerpo á que pertenecen. En nombre de la ciudad saludó á todos, añadiendo que era el deseo general conservar en ella tan brillante regimiento.

La peroración del coronel señor Sayz del Campo fué por demás sentida. Hizo una lijera alusión á un hecho que ha de ser olvidado, pues fué obra de algun mal aconsejado, nunca eco de una ciudad tan noble, valiente y hospitalaria como Gerona. Agradeció las pruebas de cariño que el cuerpo que mandaba recibía constantemente de los gerundenses y brindó porque la placa recibida poco antes sea el lazo de perpétua unión entre Gerona y San Quintín.

El gobernador señor Montaner hizo un elocuente discurso, difícil de extractar. Diremos de él lo que buenamente recordemos. Dirigió un cariñoso saludo al general Cornel y coronel Sayz escitando á la oficialidad allí presente á que se mirase en la brillante historia militar del primero y siguiese los valiosos consejos del segundo, prenda segura de ser excelentes servidores de la patria. Confirmó lo dicho por el coronel respecto á los sentimientos de los gerundenses, haciendo una hermosa figura retórica para deducir que todos quieren á San Quintín y á sus jefes y soldados. Hizo cumplidísimo elogio del ejército español, más heroico, más honrado y más perito que ningun otro y brindó por las armas españolas y su gloriosa enseña.

El general Cornel agradeció las frases cariñosas, dirigidas á su persona, saludó con afecto al gobernador, al alcalde, al delegado de hacienda, á la prensa, á la comisión de festejos y á sus subordinados, prodigando alabanzas á todos y felicitándose de la buena armonía que en Gerona reina entre autoridades, pueblo y soldados y brindó porque Gerona y los presentes hallen todo lo próspero y feliz posible, el próximo año de 1900.

Acordóse, á propuesta de don Pedro Lliurella, enviar como recuerdo los cuatro ramos de flores naturales que adornaban la mesa á las señoras de Montaner, Catalá, Enlate y Sayz del Campo, dedicóse un aplauso á los organizadores de aquella agradable reunión y tras algunos vivas, retiráronse las autoridades, quedando de sobremesa y en conversación íntima, vários jefes y oficiales de San Quintín y algunos individuos de la que fué comisión de festejos, que en medio de la más franca expansión hicieron mútuas protestas de afecto y recíprocos ofrecimientos, prolongándose largo rato tan cariñosa sesión.

Del banquete conservarán, sin duda alguna, gratisimo recuerdo, todos los asistentes á él.

Noticias

Un recadito al alcalde

Contra esas turbas de chiquillos mal criados que, profiriendo palabras soeces insultan á las señoras, ó con ademanes groseros ofenden á las muchachas, ó que apedreando las fachadas de las tiendas perjudican á sus propietarios ó que, en una palabra, molestan constantemente

á los vecinos, hemos clamado otra vez, señor alcalde, desde estas columnas, rogando á usted ponga coto á tanto desman. No lo ha hecho, ó no han sido cumplidas las órdenes que para ello haya podido dar, cuando aquellas salvajadas continúan. A recordarle pues, aquel clamor y aquel ruego, vá dirigido nuestro recadito de hoy.

Esperamos que esta vez conseguiremos nuestro propósito de estirpar costumbres inculcadas, de una ciudad que de culta se precia, y con esta esperanza nos permitimos aconsejar á usted, como medio el más eficaz ó acaso el único, que haga unos cuantos escarmientos con aquellos vándalos, ya encerrándoles por algún tiempo si son mayores, ya multando á sus padres si no lo son ó entregándoles á la autoridad judicial si fuese ello menester.

Se lo ha de agradecer, todo el vecindario.

El sargento de carabineros afecto á la comandancia de esta provincia, de la segunda compañía de la misma y de servicio en San Feliu de Guixols, Laureano Gallego Grassiot, ha sido destinado á Barcelona, disponiéndose que venga á cubrir su vacante el que sirve en la comandancia de Tarragona, Pedro Bueno Asqué.

Son muy frecuentes, de un tiempo á esta parte, las remesas de fondos de la sucursal del Banco de España en esta ciudad á las de otras plazas.

El primer teniente de la guardia civil, don Eduardo Aparici, ha sido trasladado desde la segunda compañía de esta comandancia á la segunda de la de Alicante.

Con mucho lucimiento se celebró en la noche del jueves último, en el colegio hispano francés de primera y segunda enseñanza de la calle de la Cort-Real de esta ciudad, una velada infantil en la que se demostró la buena enseñanza que en él reciben los alumnos.

Por el buen éxito de la fiesta, felicitamos á los directores del colegio, doña Carmen Garrido Alcalá y monsieur Paul Roussel.

El capitán de infantería afecto al regimiento de reserva del Rosellón, don Rafael Arús, ha sido destinado al de Gravelinas.

Se hallan mejor de sus enfermedades, el cura párroco de la Catedral, reverendo Miguel Boixons y el administrador de hacienda don Carlos Ochoa.

Lo celebramos.

Le ha sido concedida, por enfermo, la licencia de un mes, con abono de sueldo, al oficial cuarto de la administración de hacienda de esta provincia, don Fernando del Rio.

La intervención de hacienda de esta provincia llama, para que se presenten á satisfacer sus débitos por los plazos y conceptos que se detallan, á los siguientes compradores de bienes nacionales:

Don Francisco de Paula Vila Torralba, de Arenys de Mar, 99'10 pesetas por 10 plazos de una finca urbana que adquirió del Estado.

Don Buenaventura Espigol Basacoma, de San Gregorio, 51 pesetas por 10 plazos de una finca urbana que adquirió del Estado.

Don Narciso Gibert Dalmau, de Quart, 114'30 pesetas por 10 plazos de una finca rústica procedente del clero y

Don Pedro Ensesa Fábregas, de San Gregorio, 50'10 pesetas por una finca rústica procedente del clero.

En la delegación de hacienda de esta provincia se ha recibido un telegrama, que, por creerlo de interés público, lo copiamos á continuación:

«Para resolver las dudas que en la aplicación de los nuevos cupos de consumos se han ofrecido y las consultas hechas á esta dirección general, debo manifestar á usia que los aumentos que resulten en los nuevos cupos sobre los anteriores, deben gravavarse con el 10 por 100 transitorio, que continua subsistente mientras una medida legislativa no disponga lo contrario».

Hoy es esperado en esta ciudad, el catedrático de la universidad de Barcelona y elocuente orador republicano, don Odón de Buen.

Se ha dispuesto que el primer teniente de la guardia civil de servicio en PortBou, don Alejo Abad Perez, pase á prestarlo á Ripoll, dejando por consiguiente de pertenecer á la primera compañía de esta comandancia y entrando á formar parte de la segunda.

La ordenación de pagos de la diputación provincial advierte á los ayuntamientos morosos, que el día 10 del próximo mes de enero despachos de apremio contra los mismos.

Le han sido concedidos dos meses de licencia para el extranjero, al primer teniente del regimiento de San Quintín, de guarnición en esta plaza, don Manuel Corrons Gutierrez.

A temprana edad ha fallecido en Barcelona el conocido farmacéutico don José Gimbernat, amigo y paisano nuestro y persona muy apreciada en esta ciudad en la que ha causado su muerte general sentimiento.

Nosotros enviamos á su familia la expresión de nuestro pesar, por la pena que la aflige.

Nuestro particular amigo don Enrique Piferrer, oficial vista de la aduana de Valencia, ha sido nombrado segundo jefe de la de Burriana.

No es cierto, como ha dicho y repetido el *Diario de Gerona*, que nuestro ayuntamiento haya dejado de celebrar la sesión correspondiente al sábado último, pues celebróla el lunes siguiente de segunda convocatoria, tomando entre otros, el acuerdo de instalar el alumbrado por gas en vez del eléctrico, en el edificio que ha de ocupar el juzgado de primera instancia y pasar á la comisión correspondiente una instancia del arrendatario del Teatro Principal pidiendo autorización para colocar el tablado para los bailes, en la platea.

Agradecemos al señor alcalde la atención que ha tenido de notificarnos, por medio de un besa la mano, que, accediendo á los deseos del público, expresados por vários periódicos locales, de acuerdo con el gobernador militar y coronel del regimiento de San Quintín que han accedido gustoso á su petición, ha dispuesto que desde hoy y hasta que pase el invierno, toque la banda de música de aquel cuerpo todos los días festivos de 2 á 4 de la tarde, en el paseo de la calle del Carmen.

También agradecemos al señor Catalá el que haya accedido á nuestra petición de mandar limpiar aquel paseo.

La empresa del Teatro Principal anuncia para la próxima semana, el estreno de la celebrada zarzuela, estrenada no hace mucho en Madrid y puesta en escena en muy pocos teatros de España, ya

que sus autores escasean mucho las autorizaciones, «La cara de Dios», que se está ensayando hace unos días en aquel coliseo.

Han sido nombradas, en virtud de concurso, maestras de Santa Coloma de Farnés y Torroella de Montgrí, respectivamente, doña Catalina Estruch y doña Magdalena Matas.

Ha fallecido en Madrid, el señor marqués del Busto, senador del reino que fué por esta provincia.

Era una de las personalidades más salientes de la medicina contemporánea, y en el Palacio Real, donde prestaba sus servicios, era tenido en gran consideración.

D. e. p.

Dos apreciables ciclistas figuerenses que, procedentes de Olot, se dirigían en *tandem*, á esta capital, el viernes último, tuvieron la desgracia de romperse la máquina.

La caída que sufrieron no fué de consideración, afortunadamente, llegando en carruaje á esta ciudad, á las ocho de la noche.

Agradecemos el calendario para 1900, que ha tenido la bondad de remitirnos el representante en esta capital de la compañía de seguros contra incendios y sobre la vida «La Urbana», don José Delmás.

Existe una negociación pendiente con un financiero respetable, para un empréstito que probablemente llegaría á 500 millones, la cifra no se ha fijado aún, dedicado á obras públicas. Se adoptará para ello el sistema de anualidades.

Al efecto se pedirá una autorización en forma á las córtes.

Naturalmente que para el empréstito será necesario fijar previamente un plan formal y serio de las obras á que ha de aplicarse, por ser de verdadera é inmediata utilidad, prescindiendo de tantas otras como ha incluido en el plan general, la iniciativa interesada é indocta de los diputados sirviendo exigencias del caciquismo. Precisamente esto será una de las ventajas del empréstito.

Sólo de esta manera podrá atenderse la demanda de economías que hace el ministro de hacienda por valor de 6 y medio millones, en el presupuesto de obras públicas, que es de 50 á 55 millones.

Si no han de hacerse rebajas en el material, que darían por resultado la paralización de las obras precisamente cuando son más necesarias en el país, no hay más remedio que acudir á este sistema de anualidades, mediante el cual puede, con un gasto pequeño, disponerse de capitales importantes é impulsar tantas otras verdaderamente útiles como están por hacer.

Le ha sido concedido el premio de constancia de 5 pesetas mensuales, al carabinero de esta comandancia, Antonio Bonilla Martínez.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta capital, á los señores Batlle y Castellás, de Figueras, Carbó, de Blanes, Falgueras, de Hostalrich y Batlle, de Castelló de Ampúrias.

El médico higienista don Juan Jordi Ferreró, tiene abierta una consulta especial para enfermedades venéreas y sífilíticas en su domicilio, Zapateria vieja, 7. 1.º, todos los días de 12 á 1.

Hay quien pagaría miles de pesetas por conseguir el renacimiento de su cabello: no obstante la LOTION ANTISEPTICA de L. Dequeant, aprobada por la academia de medicina de París, resuelve el

ANUNCIOS

COLMADO DE LORENZO MASSA
Rambla Libertad, 24

Gran surtido en conservas de todas clases.—Quesos, mantecas, embutidos, y comestibles finos.—Cafés tostados sin evaporación.—Vinos finos para mesa, embotellados del Priorato y Aragon.

Servicio á domicilio

Perfumeria	Novedades
Guantes	Paraguas
Sombrillas	Boquillas
Petacas	Gemelos
Corbatas	Cepillos
Calcetines	Bastones

PRECIOS BARATÍSIMOS

Federico Maresma
6, Abeuradors, 6.

PRIORATOS LEGÍTIMOS
DEL
COSECHERO Y EXPORTADOR
Hijo de José Bartomeu

Vinos finos embotellados, mistelas,
Garnacha, Macon, Jerez y Rancio,
Vermouth Torino embotellado y á granel.

CHAMPAGNES VÁRIAS MARCAS
Aceites avellana y almendra
Unico depositario en la provincia

MANUEL BARTOMEU
Calle de Abeuradors, n.º 6
Se sirve á domicilio en botellas y garrafas

APRENDIZ Se necesita uno en la imprenta de este periódico de Pablo Puigblanquer.

CORREOS

Líneas	Entradas	Salidas
Madrid.	9:30 mañana y 5:45 t.	6:45 mañana y 2:30 t.
Barcelona.	9:30 » y 5:45 »	6:45 » y 2:30 »
Francia.	7:30 » y 3:15 »	8:30 » y 5 »
Puigc., Rip. Olot, Bañolas	5:30 »	11 »
San Feliu de Guixols.	7:30 » y 3:15 »	8:30 » y 5 »
Amer.	2 »	8:30 »
Vilablareix y Estanyol.	7:30 »	10:30 »
San Aniol y San Gregorio	7:30 »	10:30 »

Despacho de certificados y cartas en lista: de 10 de la mañana á 1 de la tarde.
Id. de valores declarados: de 10 á 12 de la mañana.
Id. correspondencia falta de franqueo: de 10 de la mañana á 1 de la tarde.
Apartados, oficiales y particulares: á las 10 de la mañana y á las 6 de la tarde.
La correspondencia de los buzones de los estancos se recoge á las 1:45 de la tarde y á las 9 de la noche; la del buzón de la administración principal 10 minutos antes de la hora señalada para la salida de los correos, y la de los buzones de las estaciones de los ferro-carriles, 5 minutos antes de la llegada de los trenes.

Además de la administración principal, están autorizadas para recibir y entregar cartas con valores declarados, las oficinas de Bañolas, Blanes, Besalú, Figueras, Flassá, Hostalrich, La Bisbal, La Junquera, Olot, Palafrugell, Palamós, Port-bou, Puigcerdá, Ribas, Ripoll, Rosas y San Feliu de Guixols.

DISPONIBLE

Se necesita uno en la imprenta de este periódico de Pablo Puigblanquer.

DISPONIBLE

Se necesita uno en la imprenta de este periódico de Pablo Puigblanquer.

HERALDO DE GERONA

Periódico independiente de avisos y noticias, dedicado principalmente á la información de la provincia

SE PUBLICA LOS JUEVES Y DOMINGOS

PRECIOS DE SUSCRICIÓN

Gerona: 2'25 pesetas trimestre.—Fuera: 2'50
Extranjero (países de la unión postal): 6'50 semestre. Demás países: 10
Reclamos, anuncios, comunicados y esquelas mortuorias, á juicio de la administración.—Pago adelantado
Redacción y administración, Independencia, 15